

A TRAVÉS DE LA APP 'GECOR JUNTOS FUENGIROLA AVANZA'

El Ayuntamiento atendió en 2023 cerca de 800 incidencias en la barriada de la Virgen del Carmen

El Ayuntamiento de Fuengirola atendió el pasado año cerca de 800 incidencias en la barriada Virgen del Carmen, a través de la app Gecor Juntos Fuengirola Avanza. Así lo dio a conocer ayer la concejala responsable de esta parte de la ciudad, Isabel González, junto a la concejala de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, quienes han animado a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico barriovirgendelcarmen@fuengirola.org. Además, González visita sus calles los martes y jueves para revisar el estado de sus espacios públicos y atender a sus vecinos en persona.



Isabel Moreno e Isabel González atienden a una vecina durante su visita a la barriada Virgen del Carmen.

PAGINA 5

La programación incluye cerca de una treintena de actividades para todos los públicos

NUEVA EDICIÓN DE 'VIVE FUENGIROLA EN FAMILIA', UNA ALTERNATIVA LÚDICA, CULTURAL Y DEPORTIVA COINCIDIENDO CON LA SEMANA BLANCA

El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de 'Vive Fuengirola en Familia', una alternativa lúdica, cultural y deportiva, para todos los públicos, coincidiendo con la Semana Blanca. La programación recoge cerca de una treintena de actividades distintas dirigidas a niños, jóvenes y

adultos que se desarrollarán del 26 de febrero al 3 de marzo en distintos puntos de la ciudad.

La concejala de Fiestas, Isabel Moreno, acompañada de los concejales de Cultura y Deportes, Rodrigo Romero y Julio Rodríguez, informó de esta iniciativa municipal que

incluye sesiones de jornadas de magia, puertas abiertas de varias modalidades deportivas, diversas actividades por el Día de Andalucía, conciertos de grupos locales, jornadas de astronomía, animación infantil en plazas y parques y una gran gymkana familiar, entre otras. P6

Este próximo sábado, a partir de las 20.00 horas

LA ZARZUELA REGRESA AL PALACIO DE LA PAZ CON LA REPRESENTACIÓN DE "LA VERBENA DE LA PALOMA"

El Palacio de la Paz de Fuengirola acogerá este próximo sábado 24 de febrero, a las 20.00 horas, la representación de la zarzuela 'La Verbena de la



Paloma', a cargo de la compañía Teatro Lírico Andaluz. Así lo recordó el concejal de Cultura, Rodrigo Romero, señalando que las entradas para la función tienen un precio de 10 euros el patio de butacas y de 15 euros los palcos y se pueden adquirir en la web entradas.fuengirola.es y de forma presencial en Viajes Flores.

PÁGINA 4

LOS MUNICIPIOS DE LA COSTA DEL SOL REDUCEN DESDE HOY LA PRESIÓN DEL AGUA FRENTE A LA SEQUÍA

PÁGINA 3

desde 2006
Asador
Café - Bar
Casa
Miguel

1 PREMIO 2010 a la mejor tapa
1 PREMIO 2012 a la mejor tapa
1 PREMIO 2013 a la mejor tapa, 2015

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
 Junto Policía Local - Benalmadena

Tfn.: 951 468 667
 647 234 766

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

EL EXMARIDO DE OLTRA INGRESA EN PRISIÓN | El exmarido de la exconsellera de Igualdad y portavoz del Consell Mónica Oltra ha ingresado en prisión para cumplir su condena por los abusos sexuales a una menor tutelada en un centro en el que trabajaba como educador social, según han confirmado a Europa Press fuentes jurídicas.



El condenado había pedido a la Audiencia que se le paralizase el ingreso en prisión mientras el Tribunal Constitucional (TC) resolvía el recurso de amparo que había interpuesto su abogado contra su condena y en el que alegaba vulneración de sus derechos fundamentales. La joven víctima de los abusos se opuso a la solicitud al apreciar riesgo de fuga. Sin embargo, el penado ha ingresado en prisión para cumplir su pena independientemente del pronunciamiento que haga el Tribunal Constitucional al respecto.

LA MESA DEL CONGRESO FIJA EL 7 DE MARZO COMO TOPE PARA EL DICTAMEN DE LA LEY DE AMNISTÍA

La Mesa del Congreso aprobó ayer, con los votos del PSOE y Sumar y el 'no' del PP, la prórroga solicitada por los socialistas para que la Comisión de Justicia emita dictamen sobre la proposición de Ley de Amnistía y ha fijado el 7 de marzo como fecha límite.

Tras la decisión de Junts de rechazar la proposición de ley en la votación de conjunto a la que tuvo que someterse en el Pleno por tener carácter orgánico, la Mesa de la Cámara acordó devolver el texto a la Comisión de Justicia para que emitiera un nuevo dictamen.

El órgano de gobierno de la institución tomó esa decisión el pasado 6 de febrero y fijó un primer plazo de 15 días naturales que finalizaba este miércoles, día 21. Pero el pasado sábado el PSOE solicitó más tiempo para poder seguir negociando con Junts.

En ese escrito, que lleva la firma de la secretaria general del Grupo Socialista, Montse Mínguez, no se especificaba de cuánto debía ser esa prórroga. La Mesa ha decidido dar dos semanas de margen y establecer como nuevo tope el día 7 de marzo.

El Gobierno niega que el resultado en las elecciones gallegas le debilite

La portavoz del Gobierno y ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes, Pilar Alegría, ha rechazado cualquier lectura en clave nacional de los resultados electorales de las elecciones autonómicas de Galicia y niega que debilite al Ejecutivo a pesar de los malos resultados de los dos partidos de la coalición, PSOE y Sumar.

Así, ha señalado que los comicios del domingo no han sido "una segunda vuelta de nada" y por tanto Pedro Sánchez seguirá siendo presidente del Gobierno y Alberto Núñez Feijóo



continuará como líder de la oposición. "Esto no ha cambiado ni va a cambiar", ha subrayado en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros celebrada ayer en La Moncloa.

"La lectura de los resultados de estas elecciones gallegas tienen que hacer-

se una clave estrictamente territorial, esto no es una segunda vuelta de nada", ha indicado sobre el 18 F, el primer test electoral al que se sometían los partidos del Gobierno después de aceptar la ley de amnistía para beneficiar a los implicados en el proces.

El PSOE cosechó su peor resultado histórico en todo el periodo democrático al perder cinco escaños y casi 50.000 votos y quedarse solo con nueve asientos en el parlamento gallego. Sumar, ni siquiera consiguió llegar al 3% del voto y se quedó sin representación.

CASO ERE | La Sección Primera de la Audiencia de Sevilla ha condenado a cuatro años y nueve meses de cárcel al que fuera chófer del ya difunto exdirector general de Trabajo Francisco Javier Guerrero, como coautor de un delito continuado de prevaricación en concurso con un delito continuado de malversación y un delito de falsedad en documento oficial en concurso con delitos de prevaricación y malversación, según una sentencia emitida ayer. En esta sentencia, el tribunal absuelve de otro lado a Trujillo del presunto delito de tráfico de influencias que también se le achacaba.

FEIJÓO AVISA AL PSOE: "SI QUERÍA UN PLEBISCITO DE MI LIDERAZGO, AHÍ TIENE EL RESULTADO"

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, se ha ofrecido a los españoles como "única alternativa para la España constitucional" porque, según ha advertido, lo que está en juego "no es la mera alternancia de un gobierno u otro" sino "la continuidad del proyecto constitucional" y "común" de convivencia. Tras presentar al PP como "principal motor demo-

crático" del país, ha avisado al PSOE de Pedro Sánchez que si buscaba con las gallegas un "plebiscito" sobre el liderazgo en el PP, ya ha visto el resultado tras la holgada mayoría absoluta cosechada por Alfonso Rueda.

"Si querían que las elecciones gallegas fuesen un plebiscito sobre mi liderazgo, ahí tienen el resultado del plebiscito. Si que-



rían que Galicia validase su modelo, ahí tienen el fracaso rotundo del modelo sanchista", ha proclamado Feijóo en su intervención en el Comité Ejecutivo Nacional del PP.

Delante de casi todos los 'barones' del PP y la plana mayor de la formación,

Feijóo ha afirmado que los comicios gallegos son una "victoria de Galicia" y una "victoria de España". Por eso, y con la vista puesta en las vascas y en las europeas, ha afirmado que hay "una manera mejor de hacer política" que está "al alcance de la mano".

MUNCH

FRESH · TASTY · SWEET



Hamburguesas Gourmet - Ensaladas -
- Platos Especiales - Gofres - Pancake - Creps -
- Zumos y Batidos Naturales 100%

Av. Marife de Triana, 4

LaGourmetería

SELECCIÓN VINOS

- Ibéricos - Conservas -
Atún Rojo - Entrecot Vaca madurada

PRODUCTOS DE ALTA CALIDAD

Av. Marife de Triana, 6

LIDOMARE
HEALTH & FITNESS CLUB

Av. Marife de Triana, 8

PLAYAMAR
TORREMOLINOS

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandes

HELADERIA
SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

EN PRISIÓN TRAS HERIR A SU EXPAREJA | El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Antequera, en funciones de guardia, acordó este pasado lunes el ingreso en prisión provisional, comunicada y sin fianza del hombre detenido en dicho término municipal por la comisión de varios delitos después de que huyera tras presuntamente herir con un cuchillo a su expareja. Según han informado desde el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), en concreto se le investiga por presunto quebrantamiento de la orden de alejamiento que le impedía acercarse a su expareja; tentativa de homicidio; amenazas y contra la seguridad vial.

Los hechos tuvieron lugar este pasado viernes, 16 de febrero cuando la mujer dejó a su hijo en el colegio, en la zona de Cruz de Humilladero de la capital malagueña, y al entrar en el coche se subió el hombre, que, además, tenía una orden de alejamiento, y comenzó a amenazarla con un cuchillo, han confirmado a Europa Press fuentes municipales.

LA POLICÍA RECUPERA UNA SERPIENTE DE 2,30 METROS

Efectivos de la Policía Local de Málaga han recuperado una serpiente boa constrictor imperator de 2,30 metros de longitud que, presuntamente, habría sido abandonada.

Los hechos tuvieron lugar sobre las 14.00 horas del pasado martes 6 de febrero. Un grupo de ciclistas, que circulaban por camino Cortijo Campanillas, encontraron al ofidio entre la vía por la que circulaban y unos cipreses que delimitaban un terreno de la zona, sorprendiéndose ante las grandes dimensiones del mismo. Por ello, telefonearon a la Jefatura de Policía de Barrio Distrito Campanillas de la Policía Local de Málaga informando del hallazgo, permaneciendo en el lugar hasta la llegada de una dotación de policías locales de la zona. Una vez allí, los policías locales comprobaron que la serpiente se encontraba aletargada, no ofreciendo resistencia ni mostrándose agresiva, ha informado la Policía Local en un comunicado.

Municipios de la Costa del Sol Occidental reducen desde este miércoles la presión del agua

Los municipios de la comarca de la Costa del Sol tendrán desde hoy miércoles, 21 de febrero, reducción de la presión del agua como medida frente a la sequía.

Así, desde la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental, y a través de la empresa pública gestora del ciclo integral del agua Acosol, se ha planificado la regulación de los suministros de la comarca que llevan a cabo todas las operadoras locales en sus respectivos municipios, lo que supone esta reducción de presión para ajustarse a las restricciones y aliviar en todo lo posible el consumo del embalse.

En concreto, se hace desde hoy miércoles y de forma gradual y generalizada en todos los municipios pertenecientes a la Mancomunidad como son Benahavis, Benalmádena, Casares, Estepona, Fuengirola,

Istán, Manilva, Marbella, Mijas, Ojén y Torremolinos.

Esta medida, según informaron en un comunicado, para paliar los efectos de la sequía prolongada vienen motivadas tras la decisión adoptada por el comité de sequía andaluz que limita a 160 litros por habitante y día a toda la provincia de Málaga, cuando hasta el momento el límite era de 200 litros por habitante/día. De esta manera, a través de estas nuevas medidas, se pretende ajustar a la nueva línea marcada por el comité de sequía.

La comarca de la Costa del Sol Occidental se encuentra en situación de excepcional sequía y escasez grave tras la orden de la Comisión de Sequía de la Junta de Andalucía, publicada en el BOJA del pasado 30 de octubre.

Así, desde entonces se establezcan las medidas de concienciación ciudadana y prohibitivas que recoge

el decreto de sequía impidiendo el riego con agua potable de parques y jardines públicos y privados, riego de campos de golf, baldeos tanto públicos como privados, llenado y rellenado de piscinas (salvo autorizaciones excepcionales que conceda la comisión de sequía), limpieza de vehículos (exceptuando establecimientos autorizados), fuentes y lagos sin circuito de agua cerrado o surtidores y duchas públicas. Dichas medidas fueron contempladas en bandos municipales que fueron coordinados por Acosol con los once municipios de la Costa del Sol.

A estas medidas, que ya estaban en marcha desde entonces, se suma esta regulación de los suministros que provoca la reducción de la presión en todas las redes municipales de abastecimiento de agua potable, por lo que, como consecuencia de ello, se

pueden producir previsibles limitaciones para el consumo que se harán coincidir con tramos nocturnos aproximadamente entre las 00.00 y las 06.00 horas todos los días de la semana a excepción de los sábados. Durante este horario, han explicado, puede suceder que haya hogares y locales comerciales que no cuenten con suministro de agua, principalmente las edificaciones que carecen de aljibe, pero también aquellas situadas en zonas altas y más alejadas de la red principal en cada municipio. El restablecimiento del suministro se efectuará de forma progresiva a partir de las 06.00 horas.

Desde Acosol han pedido la máxima colaboración ciudadana para el ahorro del consumo de agua en cada hogar y la concienciación sobre la importancia de ahorrar el "recurso vital más preciado".

ARROZ PARA TODOS

YO INVITO,

TÚ PAGAS

DEL 9 AL 25 DE FEBRERO



Colaboran:

Mahou
★★★★★

Coca-Cola

CARRAMIMBRE

@POLIFACETICO

A cargo de la compañía Teatro Lírico Andaluz

El Palacio de la Paz acoge este sábado la zarzuela 'La Verbena de la Paloma'

La cita comenzará a las 20.00 horas y las entradas, desde 10 euros, se pueden adquirir en entradas.fuengirola.es, de forma presencial en Viajes Flores o en taquilla antes del comienzo del espectáculo

El Palacio de la Paz de Fuengirola acogerá este próximo sábado 24 de febrero, a partir de las

20.00 horas, la representación de la zarzuela 'La Verbena de la Paloma', a cargo de la compañía Teatro Lírico Andaluz, según informó el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Fuengirola, Rodrigo Romero, quien informó de que las entradas para la función tienen un precio de 10 euros el patio de butacas y de 15 euros los palcos y se pueden adquirir en la web entradas.fuengirola.es y de forma presencial en Viajes Flores, ubicado en el Paseo Marítimo número 63, o en la taquilla del Palacio de la Paz desde una hora



El Palacio de la Paz acoge este nuevo evento que dará comienzo a partir de las ocho de la tarde.

antes del comienzo de la función.

“El género musical español por excelencia, la zarzuela regresa este sábado al Palacio de la Paz de la mano de Teatro Lírico Andaluz, una compañía que lleva más de un década deleitando con su capacidad, sus fantásticos escenarios y vestuarios y sobre todo, con las maravillosas voces de sus intérpretes y la instrumentación que siempre traen limpia y cuidada”, explicó Romero, señalando que

“en este caso vuelven con un clásico que nos apetece mucho volver a escuchar: la Verbena de la Paloma, una de las piezas más características del género chico y también una de las más conocidas”.

La Verbena de la Paloma consta de un solo acto, dividido en tres cuadros, siendo una zarzuela prototipo del género chico, de corta duración. Cada cuadro tiene decorado y escenificación diferentes, siendo el primero de duración más breve y el segun-

do más extenso, para llegar a un tercero extenso también.

En la obra aparecen personajes tan entrañables y recordados como don Hilarión, su amigo don Sebastián, la tía Antonia, las chulapas, el sereno, los guardias, el boticario y la tabernera. Todos estos personajes son muy característicos del viejo Madrid del siglo XIX. Transcurre en la noche del 14 de agosto, fecha en que se celebra la verbena de la Virgen de la Paloma.

Desde 1962 **BODEGA Guerola**
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel · TORREMOLINOS

CALENDARIO FISCAL 2024

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

INICIO DEL PLAZO DE COBRO DE LOS IMPUESTOS

TRIBUTOS EN DOS PLAZOS	PRIMER PLAZO (70%)	SEGUNDO PLAZO (30%)
I. T. V. M. / I.B.I. / GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL RESIDUOS SOLIDOS	Del 06/05/2024 al 20/08/2024	Del 01/10/2024 al 20/12/2024

TRIBUTOS EN UN PLAZO	100%
MERCADILLOS	02/04/2024 al 31/05/2024
O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	06/05/2024 al 01/07/2024
TASAS DE ENTRADA DE VEHÍCULOS	06/05/2024 al 20/08/2024
I.A.E.	01/10/2024 al 20/12/2024

***PERIODO DE BONIFICACIÓN DEL 5% POR PRONTO PAGO**

TRIBUTOS	PERIODO DE BONIFICACIÓN
I. T. V. M. / I.B.I. / GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL RESIDUOS SOLIDOS / TASA ENTRADA DE VEHÍCULOS / O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	05/04/2024 al 05/05/2024
MERCADILLOS	04/01/2024 al 01/04/2024
I.A.E.	30/08/2024 al 30/09/2024

RECIBOS DOMICILIADOS POR ENTIDAD BANCARIA
tienen una bonificación del 5%. Y su cargo se hará en los siguientes plazos:

TRIBUTOS CON PAGO EN DOS PLAZOS

TRIBUTOS	PRIMER PLAZO (70%)	SEGUNDO PLAZO (30%)
I. T. V. M.	17/05/2024	17/10/2024
GESTIÓN MEDIOAMBIENTAL DE RESIDUOS	05/06/2024	17/10/2024
I.B.I.	05/07/2024	17/10/2024

TRIBUTOS CON PAGO EN UN SOLO PLAZO

TRIBUTOS	PAGO ÚNICO DEL 100%
MERCADILLOS	19/04/2024
O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	10/05/2024
TASA ENTRADA DE VEHÍCULOS	17/05/2024
I.A.E.	17/10/2024

La Cocina de Elisa

952 03 99 50 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50 (TELÉFONO) 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

ESTE VIERNES, CONCIERTO DEL ENSEMBLE DE SAXOFONES DEL CONSERVATORIO COSTA DEL SOL

La Casa de la Cultura de Fuengirola acogerá este próximo viernes, 23 de febrero, un concierto a cargo del ensemble de saxofones del Conservatorio Costa del Sol titulado 'Del clásico al pop español, un viaje musical en el tiempo'.

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, informó de que la cita comenzará a las 20.00 horas y la entrada será libre y gratuita hasta completar el aforo.

El ensemble de saxofones del Conservatorio Profesional de Música Costa del Sol de Fuengirola fue creado en el año 2021 en el seno del aula de saxofón 2-18, bajo la dirección de Juan A. Aldehuela. La formación de este grupo constituye un acontecimiento musical único, dado lo inusual de su plantilla compuesta en su totalidad por instrumentistas de saxofón.

Desde el compromiso con la música que se realiza en nuestros días, este grupo pretende difundir la obra de compositores nacionales e internacionales, interpretar un repertorio original pensado y compuesto para el ensemble específicamente, al igual que interpretaciones de adaptaciones musicales de diferentes géneros y estilos, consolidando un repertorio dinámico, colorista e innovador.

Las obras escritas para

orquesta de saxofones desarrollan y profundizan en las peculiaridades sonoras, tímbricas y efectistas (recursos para impresionar) de los diferentes tipos que componen la familia de los saxofones. El ensemble de saxofones está formado por 14 saxofonistas y 2 percusionistas.

Un viaje musical por el tiempo

La elección del programa del concierto, con una hora de duración aproximadamente, es realizada en base a diferentes líneas en cuanto a estilos musicales y repertorio dando como resultado un concierto ameno y variado, seleccionando obras paradigmáticas del repertorio que son el fruto de un trabajo semanal en la asignatura de cámara por parte de todos los componentes de este ensemble de saxofones.

Así, el repertorio que interpretarán en esta ocasión incluye piezas como la Sinfonía de los juguetes, de Haydn; Serenade op.33, de Dvôrak; Libertango, de Piazzolla; De 3 a 1000, de Crepin; Gershwin favourites, de G. Gershwin; Sir Duke, de Stevie Wonder; La entrada, de Esquembre; The book, de Salleras; Moment for Morricone, de Enio Morricone; Abba Gold, de Abba; y Pop español en concierto, de M. Castejón.

A TRAVÉS DE LA APP "GECOR JUNTOS FUENGIROLA"

El Ayuntamiento atendió en 2023 cerca de 800 incidencias en la barriada de la Virgen del Carmen

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con la edil Isabel González a través del correo electrónico barriovirgendelcarmen@fuengirola.org

El Ayuntamiento atendió el pasado año cerca de 800 incidencias en la barriada Virgen del Carmen, a través de la app Gecor Juntos Fuengirola Avanza. Así lo dio a conocer ayer la concejala responsable de esta parte de la ciudad, Isabel González, junto a la concejala de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, quienes animaron a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico barriovirgendelcarmen@fuengirola.org. Además desde el Ayuntamiento recuerdan que la edil responsable de este área de la ciudad visita sus calles los martes y jueves para revisar el estado de sus espacios públicos y atender a sus vecinos en persona.

"Durante el pasado año se resolvieron un total de 762 partes de trabajo que se han ejecutado gracias a nuestra aplicación móvil Gecor, al teléfono gratuito 900 20 20 50 y a la colaboración de los vecinos, que transmiten las incidencias que detectan si ven una baldosa rota o una farola que está fundida. Esa interacción con los vecinos nos permite acudir con mayor organización y rapidez para resolver cual-

quier daño que haya en la vía pública", explicó la edil.

En total, a lo largo de 2023 se registraron un total de 793 avisos de incidencias a través de la app Gecor en esta zona de la ciudad, de las cuales 762 se ejecutaron y sólo 31 de ellas quedaron pendientes y se han estado llevando a cabo en este comienzo de 2024.

Intervenciones

En este sentido, la edil señaló que "los avisos más comunes que recibimos a través de esta plataforma tienen que ver con el servicio de Intervención Viaria, limpieza, alumbrado o mantenimiento de

zonas verdes". Las zonas del barrio donde más avisos se atendieron el pasado año fueron la avenida Condes de San Isidro, la avenida Santa Amalia y la calle Madrid.

"El barrio Virgen del Carmen es una zona muy tranquila, donde apetece pasear, está muy bien comunicado y estoy a disposición de los vecinos para atenderles en todo aquello que necesiten", indicó González, quien recordó algunas de las actuaciones que se llevaron a cabo el año pasado en la barriada, como "la creación de una cubierta en la pista deportiva del colegio Sohail o la

remodelación integral de la calle República Argentina, con más de 400.000 euros de inversión".

Por su parte, la concejala de Acción Ciudadana, encargada de la coordinación de los diferentes concejales de barrio, señaló que "Fuengirola es un municipio de diez kilómetros cuadrados que hemos dividido en doce barrios para que todos los vecinos puedan interactuar con los concejales responsables de sus respectivas zonas y puedan transmitirle aquellas incidencias que debemos solventar o cualquier cosa que se pueda mejorar en el barrio".

FUENGIROLA MÁS LIMPIA

RECOGIDA DE
CARTÓN
PUERTA A PUERTA

Destinado al comercio

ENVÍENOS UN WHATSAPP



678 430 433

Y LE RETIRAMOS EL CARTÓN



AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa
de la Costa del SOL

Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de 'Vive Fuengirola en Familia'

Se trata de una alternativa lúdica, cultural y deportiva coincidiendo con la Semana Blanca

El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de 'Vive Fuengirola en Familia', una alternativa lúdica, cultural y deportiva, para todos los públicos, coincidiendo con la Semana Blanca. La programación recoge cerca de una treintena de actividades distintas dirigidas a niños, jóvenes y adultos que se desarrollarán del 26 de febrero al 3 de marzo en distintos puntos de la ciudad. La concejala de Fiestas, Isabel Moreno, acompañada de los concejales de Cultura y Deportes, Rodrigo Romero y Julio Rodríguez, dio a conocer esta iniciativa municipal que incluye sesiones de jornadas de magia, puertas abiertas de varias modalidades deportivas, diversas actividades por el Día de Andalucía, conciertos de grupos locales, jornadas de astronomía, animación infantil en plazas y parques y una gran gymkana familiar, entre otras.

"Una vez que hayan fina-

lizado todas las actividades de 'Vive Fuengirola con Amor', así como del Carnaval, el Ayuntamiento de Fuengirola no descansa y continuamos organizando alternativas e iniciativas de forma transversal por parte de las distintas concejalías para que Fuengirola siga siendo una ciudad atractiva, dinámica, cultural y lúdica", manifestó Moreno, señalando que, en esta ocasión, "a partir del lunes 26 de febrero y hasta el domingo 3 de marzo, coincidiendo con la Semana Blanca que los niños no tienen colegio, desarrollaremos una nueva edición de 'Vive Fuengirola en Familia'".

Estas jornadas están dedicadas a la diversión, al entretenimiento y a pasar tiempo en familia, coincidiendo con la celebración de la Semana Blanca y el Día de Andalucía. Además, buscan promover el ocio para todos en la ciudad. La práctica totalidad de las activida-

des impulsadas para esta edición serán gratuitas y no requieren inscripción previa, muchas de ellas. Entre otras, este año se han incluido en el programa algunas como las siguientes: clases de Pilates, Gimnasia de mantenimiento y Tercera Edad, talleres de Magia, jornada de puertas abiertas del taller de Canto, teatro y títeres, talleres infantiles y de escritura creativa, una gran gymkana, juegos de mesa, manga-ilus, fitness en familia o escalada en familia.

Programación

Lunes, 26 de febrero:

11.00 horas: Atracciones Medievales. Desde el día 26 de febrero hasta el día 3 de marzo, las familias podrán disfrutar de atracciones artesanales por un precio de 2 euros. El horario será de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas.

Entre otras atracciones contaremos con caballos



medievales, noria, carrusel y camas elásticas. Esta actividad se celebrará en la Plaza de España.

10.00 horas: Jornada Puertas Abiertas en el Complejo Deportivo Elola.

De 10:00 a 11:00 horas tendrán lugar clases de Pilates, Gimnasia de mantenimiento y Tercera Edad. La actividad finalizará a las 11:00 horas.

De 11:00 a 12:00 horas tendrán lugar clases de Pilates, Gimnasia de mantenimiento y Tercera Edad. Esta actividad es apta para todos los públicos.

La actividad se desarrollará en el Complejo Deportivo Elola.

11:00 horas: Taller de Magia. Las inscripciones se pueden realizar a través de la Tarjeta Ciudadana. Esta actividad está dirigida para niños de 6 a 12 años.

Las plazas disponibles serán para 15 personas.

La actividad se volverá a llevar a cabo igualmente en el Edificio Colores el martes 27 de febrero.

12:00 horas: Ven con tu familia a disfrutar en la plaza de la Constitución de la actuación infantil Cirklas, donde la risa y la ilusión estarán garantizadas con su espectáculo de payasos y malabares.

18:00 horas: Jornada de Puertas Abiertas del Taller de Canto, a cargo de la profesora Paula Adiego Moro. Se celebrará en el Edificio Colores.

Martes, 27 de febrero

16:30 horas: Jornadas de Puertas Abiertas del taller de Teatro, a cargo de la profesora María del Carmen Aragonés Palomino. En el Edificio Colores.

17:00 horas: Atletismo en familia. Entrenamiento grupal para pequeños y mayores en el Parque de la Loma.

18:00 horas: Teatro de Sombras y Títeres "Cuento asombrosos", en la Casa de la Cultura.

Miércoles, 28 de febrero

10:00 horas: Jornada de convivencia deportiva en el Campo Suel.

11.30 horas: Acto Institucional del Día de Andalucía en la plaza de España. Izado de la bandera e interpretación del himno de Andalucía a cargo de la artista fuengiroleña Maeva Fernández.

12:00 horas: Concierto con motivo del Día de Andalucía a cargo de la Banda Municipal de Música en el Auditorio Cristóbal Balenciaga del Moral.

12:00 horas: Talleres infantiles con temática andaluza a cargo de "Osza-gales".

13:00 horas: Actuación musical de la artista fuengiroleña "La Caletara" en la

calle Francisco Cano.

14:00 horas: Actuación de la panda de verdiales "Raíces de Almogía".

La actividad se desarrollará de 14:00 a 16:00 horas. Recorrido: Plaza del Carmen, Avenida de los Boliches, Calle Lope de Vega, Calle Francisco Cano, Plaza de Pedro Cuevas, Avenida de los Boliches, Calle Sardinias y Calle Francisco Cano.

Jueves, 29 de febrero

11:00 horas: Taller de Escritura Creativa. Las inscripciones se podrán realizar a través de la Tarjeta Ciudadana. Esta actividad dirigida a jóvenes de 10 a 16 años. La actividad se volverá a desarrollar el viernes, 1 de marzo. En el Edificio Colores.

11:00 horas: Gran Gymkana en Familia en la Plaza de la Hispanidad.

17:00 horas: Taller de Juegos de Mesa. En el Edificio Colores.

18:00 horas: Teatro infantil "La vida es un cuento". En la Casa de la Cultura.

Viernes, 1 de marzo

10:00 horas: Manga-Ilus. Actividad. Entrada libre.

11:00 horas: Jornadas de Astronomía. Esta actividad tendrá lugar los días 1, 2 y 3 de marzo en horario de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas.

Esta actividad es gratuita. Museo de la Ciudad.

16:30 horas: Jornada de Puertas Abiertas del Taller de Ajedrez. Edificio Colores.

17:00 horas: Fitness en familia. Lugar: Plaza Pedro Cuevas.

18:00 horas: Actuación musical de Jesús Cortés. Plaza Reyes Católicos.

20:00 horas: Actuación musical del grupo 5 D'Copas. Lugar: Plaza de la Constitución.

Sábado, 2 de marzo

10:00 horas: Actividad de ocio con videojuegos de ritmo. Lugar: Edificio Colores.

10:30 horas: Jornada de Puertas Abiertas del Taller de Robótica. Lugar: Edificio Colores.

11:00 horas: Escalada en familia. En el Parque de La Loma.

18:00 horas: Actuación musical del grupo "Alejados". Lugar: Plaza Reyes Católicos.

ALGUNAS VOCES SON ETERNAS

BOB MARLEY

ONE LOVE

SOLO EN CINES

PROGRAMACIÓN DEL

MIÉRCOLES 14/02/2024 AL JUEVES 22/02/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

PELÍCULA	CALIFIC.	HORARIOS
WONKA	APTA ESP.INF	ÚNICO PASE: 16:00 DÍAS 15 Y 20: NO HAY SESIÓN
LA SOCIEDAD DE LA NIEVE	+16	19:15 22:00 HORARIO JUEVES 22: 22:00
MADAME WEB	+12	17:00 19:30 22:10
GUARDIANES DE LA NOCHE RUMBO AL ENTRENAMIENTO DE LOS PILARES	PC	PREESTRENO 22/02/2024 18:15
BOONIE BEARS REGRESO A LA TIERRA	+7	16:00 18:00
OCHO APELLIDOS MARROQUÍ	+7	20:00 22:15
BOB MARLEY ONE LOVE	+16	16:00 18:10 20:15 22:30
CUALQUIERA MENOS TÚ	+12	16:10 18:15 20:20 22:30
EL FANTASMA DE CANTERVILLE	APTA ESP.INF	16:00 18:00
FERRARI	+12	19:45 22:15
CORRE, TIGER, CORRE	APTA ESP.INF	ÚNICO PASE: 16:00
NEFARIOUS	+16	18:15 20:20 22:20



Auditorio Edgar Neville
Calle Pacífico 54
22 febrero - 12:00 horas

Premios M de Málaga

Con motivo del Día de Andalucía, la Diputación de Málaga hace un reconocimiento especial a personas y empresas que contribuyen AL DESARROLLO DE LA PROVINCIA. Este 2024 los premiados son:

Fundación César Ramírez-Bistur Solidario
Radio Marca Málaga
Fresco Film
Puerto de Málaga

Puedes seguir el evento en directo en malaga.es/endifecto
o en el canal de YouTube de la Diputación de Málaga

“Amistades Peligrosas”, nueva confirmación para el festival “Locos por la Música” en Marenostrom

“Amistades Peligrosas”, el dúo formado por Cristina del Valle y Alberto Comesa, se une al cartel de artistas que participarán en el festival “Locos por la Música” que se lleva celebrando tres años en Marenostrom Fuengirola con su última gira donde repasan todos y cada uno de los temas con los que hicieron historia musical en España.

Este grupo, que nació en el año 1990 bajo la producción de Luis Carlos Esteban, actuará en el recinto fuengiroleño junto a bandas ya confirmadas, como “Revolver” y “Los Rebeldes”, y otras aún por confirmar. El 20 de julio recordaremos aquellos maravillosos años donde la música española brillaba en todo su esplendor, destacan desde la organización del ciclo de conciertos fuengiroleños en un comunicado.

Muchas son las etapas que ha vivido el dúo formado por Cristina del Valle y Alberto Comesaña. Entre ellas se encuentran haber vendido más de 2 millones de copias de discos vendidos, multitud de discos de oro y platino, y varias separaciones seguidas de reencuentros del grupo continuando, actualmente, con



• El dúo musical español, formado por Cristina del Valle y Alberto Comesaña, actuará el 20 de julio en el escenario Unicaja Banco del ciclo de conciertos fuengiroleño

su pasión por los escenarios. Han adaptado sus canciones a diferentes estilos musicales, aptos para todos los públicos y sus letras abarcan un abanico de temas sociales como sexo, drogas, aborto, entre muchos otros.

El próximo 20 de julio se podrá

escuchar en directo en el escenario de Marenostrom Fuengirola de canciones míticas de este grupo español como “Me Quedaré Solo”, “Me Haces Tanto Bien” o “Estoy Por Ti”, con las que acumulan millones de reproducciones en plataformas digitales.

EL TIEMPO

mín. **12°C** / máx. **21°C**

Cielos poco nubosos, con intervalos de nubes altas al final del día. En el litoral, intervalos de nubes bajas y brumas matinales. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 19-02-2024
3-13-18-31-33-35 / C: 04 - R: 7

El Gordo
Domingo 18-02-2024
5-6-19-34-44 / N° CLAVE: 6

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/ Venda, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

MESÓN C/ BULTO, 24

LA TRALLA

LA CARIHUELA - TORREMOLINOS

MESON La Tralla

RESERVAS 952 37 01 56

HORÓSCOPOS

- ARIES.** Tu fuerte carácter e inteligencia te harán hábil en los tratos de toda clase hoy. Tu profesión camina adecuadamente.
- TAURO.** Será un día para trabajar con las emociones bloqueadas, existirán fallos de comunicación, especialmente con tus seres queridos.
- GÉMINIS.** Tal vez desees más independencia en tus relaciones sentimentales, aunque tú no sepas estar solo-a....
- CÁNCER.** Tal vez te sientas inseguro-a y deprimido-a, al igual que angustiado-a por diferentes motivos.
- LEO.** Tendrás que aclarar tus sentimientos hoy, Leo, porque podrán influir negativamente en las relaciones con los demás.
- VIRGO.** Hoy tendrás que aprovechar tu imaginación y creatividad para llevar conseguir metas tangibles y proyectos realizables.
- LIBRA.** Hoy podría ser un día difícil, tal vez sientas que todo se retrasa y que no obtienes lo que esperabas. Deberías moderar un poco tus objetivos de futuro.
- ESCORPIO.** Puede que estés actuando de forma poco realista, con pensamientos bastante ilógicos. Habrá demasiada rebeldía y desorden en ti.
- SAGITARIO.** Hoy será un día de cambios favorables, tendrás nuevos intereses y afán de superación en el terreno económico.
- CAPRICORNIO.** Hoy será un día difícil pues sentirás que las responsabilidades te agobian. Deja zanjado cualquier asunto que tengas pendiente.
- ACUARIO.** Hoy podrías mantener cierta indecisión en el terreno del trabajo: trata de invertir la energía y de tener más confianza en ti mismo-a.
- PISCIS.** Hoy será un día extremadamente tenso, sobre todo en el hogar y en terreno sentimental: trata de no discutir, sí de comunicarte adecuadamente.

63
Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez
Fundada en 1961

Bellas Artes

Artix
PAINTS

17,95€
19,95€ -10%

desde 3,50€
3,90€ -10%

10,90€
11,95€ -9%

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos
952 38 36 51

email directo pedidos
pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€